

ABSTRAK

Yosep bengu, 2014411404 (2018) “**Analiis faktor Pelatihan Terhadap Kinerja Kerja Kariawan Pada Koperasi Kredit Sangosay Kantor Pusat Ngada**”. Pembimbing I: Lambertus Langga, SE.,M.Sc dan Pembimbing II: Maria Helena Carolinda Dua Mea, SS.,MM

Koperasi Sangosay Ngada adalah Koperasi kredit yang bergerak dibidang jasa keuangan. Hal ini memaksa koperasi untuk lebih memperhatikan lingkungan yang dapat mempengaruhi koperasi, agar koperasi mengetahui strategi pemasaran seperti apa dan bagaimana yang harus diterapkan oleh koperasi kredit.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bentuk pelatihan padaKopdit Sangosay Kantor pusat Ngada sehingga berpengaruh secara signifikan terhadap peningkatan kinerja kerja karyawan dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif dengan pengumpulan data dilakukan dengan cara menyebarkan kusioner sebanyak 35 responden lalu dianalisis menggunakan regresi linear berganda melalui program SPSS dengan uji validitas dan reabilitas.

Hasil pengujian regresi berganda menunjukkan bahwa semua variabel Independen (pelatihan keahlian dan pelatihan tim) mempunyai pengaruh positif terhadap peningkatan kinerja kerja karyawan pada Kopdit Sangosay Kantor Pusat Ngada. Artinya menurut karyawan variabel independen tersebut dianggap penting ketika akan meningkatkan Kinerja kerja karyawan pada Kopdit Sangosay Kantor Pusat Ngada . Pengaruh positif terbesar terhadap peningkatan kinerja kerja karyawan pada Kopdit Sangosay Kantor Pusat Ngada adalah pada variabel pelatihan tim (X2), hal ini ditunjukkan dari nilai koefisien regresi sebesar 0,457. Artinya menurut karyawan variabel pelatihan keahlian (X1) dan pelatihan tim dianggap penting ketika akan meningkatkan Kinerja kerja Kopdit Sangosay Kantor Pusat Ngada.

Dari hasil uji ANOVA atau F test pada lampiran menunjukkan bahwa nilai F hitung adalah sebesar 2.595, maka F hitung hasil penghitungan lebih besar dari pada F tabel ($2.595 > 2,93$) sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh secara signifikan antara variabel pelatihan keahlian dan pelatihan tim terhadap peningkatan kinerja kerja pada Kopdit Sangosay Kantor Pusat Ngada

Kata Kunci : Pelatihan, Kinerja Kerja Karyawan